

**VOLLEY-BALL** LAM (12<sup>e</sup> journée), Mvuc - Rennes ce samedi à Castelnau-le-Lez

# Repartir sur les mêmes bases

Les joueurs d'Olivier Lecat veulent entamer 2018 comme ils ont achevé 2017.

Après une fin d'année marathon, mais ponctuée par deux précieuses victoires glanées à Poitiers et à Francfort, les Mvucistes ont pu souffler quelques jours avant la reprise de l'entraînement, dès le 27 décembre. Deux succès qui peuvent faire office de référence pour le staff et pour les joueurs, car les Héraultais, jusqu'ici en difficulté à l'extérieur, ont livré deux prestations très accomplies, affichant une grande stabilité tout au long des rencontres, ce qui était l'un des points noirs de cette première moitié de saison.

En plus de la joie d'avoir remporté ces deux affrontements, le président du club, Jean-Charles Caylar, était satisfait et heureux car « tous les joueurs, même nos jeunes, sont rentrés (notamment à Francfort) et ont pu apporter leur pierre à l'édifice, c'était vraiment une victoire d'équipe ». Entre Poitiers et Francfort, les joueurs n'étaient pas repassés par Montpellier, ils ont donc vécu ensemble une semaine entière.

« J'ai remarqué que le groupe s'était encore plus soudé pendant cette période, souligne le président, avant d'ajouter : On a d'ailleurs pu le constater lors du dernier match, et je pense que cela va nous aider jusqu'à la fin de la saison. » D'ailleurs, la trêve hivernale est



■ Un groupe « encore plus soudé » sur le parquet.

J.-M. M.

déjà achevée et les Montpelliérains repartiront au combat dès ce samedi avec la réception de Rennes pour le compte de la 12<sup>e</sup> journée de Ligue A.

## Janvier sera capital

Ce mois de janvier s'annonce capital et une nouvelle fois très dense. En effet, après Rennes, ce sera au tour de Chaumont (le 20/1), puis Tours (3/2) de venir défier le Mvuc à Chaban-Delmas avec, au milieu de ces deux chocs, la double confron-

tation des 8<sup>e</sup> de finale de la coupe d'Europe contre les Biélorusses du Shaktior Soligorsk. « L'apprentissage » dont parle fréquemment Olivier Lecat passe également par la gestion de l'enchaînement de gros rendez-vous ou encore par le travail sous fatigue et dans des conditions de fraîcheur physique et mentale qui ne sont pas toujours optimales. Ce sera sans doute ce type de période charnière qui permettra aux joueurs et au club de continuer

à grandir, à progresser vers le plus haut niveau de performance possible.

Être performant, tout particulièrement à domicile, sera l'une des priorités de cette phase retour de championnat mais aussi sur la scène européenne. Compte tenu de la densité et de l'homogénéité de la Ligue, aucun match ne sera à prendre à la légère et tous les points compteront pour viser les playoff d'ici la fin du mois de mars. C'est pourquoi cette opposition de début d'année face à Rennes revêt une importance primordiale. Tout d'abord, pour démarrer 2018 dans les meilleures dispositions mais aussi pour se rapprocher du top 4 national. Une rencontre qui sera sans doute différente du match aller, où les Mvucistes s'étaient imposés 3-0 en terre bretonne, d'autant que les Rennais se sont fait un joli cadeau de Noël en faisant signer Kévin Le Roux (international français) pendant cette période de fête.

**YANN FAURE**

redac.montpellier@midilibre.com

► Mvuc - Rennes, samedi à 20 h 30, au palais des sports Jacques-Chaban-Delmas. Tarifs : 10 €, réduit : 7 €. Opération spéciale : toute place achetée pour ce match sera également valable pour Mvuc - Chaumont, le 20 janvier.